

Miércoles, 17 de junio de 2009

Cee vivió ayer el San Adrián de Toba

Fieles a la tradición, los vecinos de Cee vivieron ayer la romería de San Adrián, en la parroquia de Toba. Desde las siete y media de la mañana fue oficiada una misa rezada cada media hora. Al mediodía se celebró la solemne, que, como siempre, tuvo como marco el campo de San Adrián. No faltó tampoco la *poxa dos galos*, que los devotos ofrecen al santo. En el aspecto lúdico, los *romeiros* disfrutaron de sesión vermu y verbena, a la vez que se repitieron las meriendas campestres. Hoy continuarán los festejos, en honor al Sacramento. Habrá también misa al mediodía y bailes del mediodía, además de verbena.

